

PELITA

Dandim Demak Hadiri Istighosah Dan Doa Bersama Tahun Baru Islam 1445 H

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Jul 20, 2023 - 11:32



Dengan tetap memiliki semangat persatuan dan kesatuan yang menjadi spirit dan motivasi bagi seluruh masyarakat Kabupaten Demak, dengan semboyan "Bangkit bersama untuk Demak bermartabat, maju dan sejahtera"

DEMAK – Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto Bersama Bupati Demak dan Unsur Forkopimda serta Pemerintah Kabupaten Demak menggelar acara Istighosah dan Doa Bersama dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H dengan Tema 'Evaluasi Masa Lalu untuk Masa Depan yang Lebih Baik', di Pendopo Satya Bhakti Praja kab. Demak, *Selasa (18/7/2023)* malam. Lebih dari 300 Warga Masyarakat hadir dan khusyuk dalam doa di acara ini.

Acara Istighosah dan Doa Bersama ini dipimpin oleh KH. M. Zainal Arifin

Ma'shum dari pengasuh Pondok Pesantren Fathul Huda Karang Gawang Sidorejo Sayung Demak, kemudian tausiyah diisi oleh KH. Ubaidillah Shodaqoh (Rois Syuriah PWNu Prov. Jawa Tengah) sedangkan Tahlil dan Doa di pimpin oleh KH. Drs. Muhammad Asyiq.



Bupati Demak Dr. Eisti'anah, SE dalam sambutannya mengatakan, bahwa aktivitas berkumpul di Pendopo merupakan salah satu tolong mudi. Karena itu, harapannya warga Masyarakat Demak akan menjadi orang-orang saleh yang bisa mengimbangi ikhtiar profesional dengan ikhtiar spiritual.

"Kami selaku pemerintah Kabupaten Demak menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang sudah bersatu demi kemajuan Kabupaten Demak yang kita cintai ini," kata Mbak Eisti, sapaan hangat Bupati Demak.

Dengan tetap memiliki semangat persatuan dan kesatuan yang menjadi spirit dan motivasi bagi seluruh masyarakat Kabupaten Demak, dengan semboyan "Bangkit bersama untuk Demak bermartabat, maju dan sejahtera", Bupati meminta agar persatuan dan kesatuan yang ada jangan sampai luntur, apalagi sampai goyah akibat adanya perbedaan.

"Di acara Istighosah dan Doa Bersama dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H ini, kami mohon doa dan bimbingan dari kyai dan sesepuh, sehingga kami dapat menjadikan Kabupaten Demak lebih maju dan bermartabat," tandas Bupati.

Disela acara, Dandim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selamat tahun baru islam 1445 H/2023 M, diharapkan Kabupaten Demak lebih maju, sejahtera, aman dan tentram.



"Hari ini Pemerintah Kabupaten Demak berdoa. Mudah-mudahan doa ini menjadikan kebaikan untuk kita semua. Untuk kemaslahatan kita semua dan media untuk ngunduh barokah dari Allah SWT. Jadi kita mengimbangi antara ikhtiar profesional dengan ikhtiar spiritual," katanya.

"Kami segenap keluarga besar Kodim 0716/Demak menyampaikan selamat tahun Baru Hijriyah 1445 H untuk Kabupaten Demak. 'Evaluasi Masa Lalu untuk Masa Depan yang Lebih Baik,' pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak